

Cuba mise sur la consolidation de ses relations avec la CARICOM



La Havane, 1er déc. (RHC).- Notre pays espère bien consolider ses relations avec la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, au VIe Sommet CARICOM-Cuba qui aura lieu à Antigua-et-Barbuda, vendredi prochain.

Des sources du ministère cubain des Affaires étrangères ont avancé que notre pays s'est fixé pour but de promouvoir l'intégration, la coopération et le développement durable dans les Antilles.

Le Sommet d'Antigua-et-Barbuda est perçu comme un espace pour les échanges de vue et la concertation de position dans l'ambiance de franchise et d'amitié qui caractérise les relations entre les pays membres de la CARICOM et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149078-cuba-mise-sur-la-consolidation-de-ses-relations-avec-la-caricom>



Radio Habana Cuba